

# ワクワク通信

お客様とイバセキを結ぶホットライン



7月号 2025

発行元：茨石商事株式会社  
TEL: 0299-24-2680  
<http://www.ibaseki.com>

French Bistro  
Longtemps  
ロンタン

石岡駅前の素敵なフレンチ

シリーズ カンパニ横丁 volume 6

石岡駅前の看板横丁にフランス料理屋さんがオープンしました！その名も「ロンタン」。英語で言うと Long time。長くお客様に愛していただける様に、という願い、ゆっくり料理を楽しんで頂きたいという思いが込められているそう。

3人で取材へ伺いメニューの8割は食べたのでは無いかというほどたくさんの料理を頂きました。その中で私たちのオススメ TOP3 を発表したいと思います。

第一位♪ 鴨胸肉のロースト（ハンガリー産の鴨と赤ワインソースが絶品！）

第二位♪ 牛ハラミのステーキ（鴨肉さえいなければダントツ1位！）

第三位♪ ラタテウイユとタコのグラタン（タコがグラタンにこんなに合うなんて！）

前菜、メイン、サラダ、スープ、デザートと全てにおいて、シェフの細やかな気配りの効いた味に大満足でした！それでいて価格もリーズナブル！（これ意外です！）車だったのでアルコールは呑みませんでしたが、ワインの種類がとにかく豊富でしたので、次回は是非頂きたいと思います！



鴨胸肉のロースト



タコのグラタン



クレームブリュレ



豚と鶏レバーのパテ



RUI



西口にある看板横丁内



TOMI



ニヨッキ  
ゴルゴンゾーラ

腕を振るうシェフ

Instagram



French Bistro  
Longtemps  
ロンタン

日～木 16～22時

金・土 16～23時

Tel : 070-8491-6620



大阪万博の様子

6月初旬、LPGガス関連企業の70周年記念式典が大阪国際会議場で開催されました。全国各社から1200名の参加者により式典から記念コンサート更には大懇親会まで盛大に、且つ未来へのプレゼントーションまで滞りなく終了し、1年に亘り企画を担当した私にとってもホッと胸を撫でおろした瞬間でした。

そしてその翌日はエクスカーションで大阪万博へ。全国各地毎に大型バスを時間差で何台もピストン輸送。幸いにも好天に恵まれ（6月なのに結構暑かった）平日とは言いながらもかなりの人出がありました。人気パビリオンは完全予約制なので、フリーで見られるいくつかのパビリオンの行列に並び見学しておりましたが、時期的な関係で修学旅行生の姿もチラホラ見られ、55年前中学生3年の修学旅行でかつての大阪万博に来た時の自分の姿を投影して

しかし会場内はとても広く限られた時間で全体をくまなく見ることは難しかったので、リングの上から眺める事に致しました。丁度海風が爽やかで心地よい散歩コースといったところで、しばしば海側の景色や会場内に動くパビリオンの水素船「まほろば」号乗船の為、万博会場を後にし、夢洲ポートへ。しばしば海上での遊覧を過ごしたのち、新幹線で帰途に就きました。僅か半日ちょっとの万博見学でしたが、世界各国の和気あいあいとした平和の祭典の雰囲気は味わえたと思っています。

しかし一步外に出て現実に目をやれば、世界各地で戦争や紛争が絶えず又、自己都合の押し付け合い等でギスギス思っています。

いつたい人とは何なのでしょう？愚かな部分を持ちながらも、でも愛すべき存在なのでしょうね。そのギャップをしみじみ噛み締めた1日でした。これまでのご愛読誠にありがとうございました。

日々是好日



代表取締役

鈴木正人

今を切りとる  
社長エッセイ

「A Day in the Life」

# 夏エアコン 大特価！

## あれ、エアコンが効かない！

7月になり、暑さも湿気も夏ですね！エアコンがちゃんと動くことは熱中症対策でもあります。いざ使おうと思ったら・・・なんてことが無いように、動作確認してみましょう！



## 夏季休業

8月13日(水)～16日(土)

他、日曜／祝日も休業となります。  
期間中の電話はコールセンターへつながり  
緊急の場合は24時間対応致します。



## 大和田社員 県より表彰

長年、安全第一で危険物の取扱いに従事してきた功績により、茨城県より表彰を頂きました。

他社員も今後同様に表彰を頂けるよう、細心の注意をもって取扱つて参ります。

## 昨年モデル



先着  
限定

5名様

100,000円 (税別)

標準工事費、リサイクル料込み



**⚠ 夏本番の設置工事は非常に混み合います。**

お早めにお申込み、お問合せください。

0120-41-2680



令和7年度

## 石岡市住宅、店舗等リフォーム支援補助金

- **住宅リフォーム 補助限度額 10万円**
- **店舗リフォーム 補助限度額 30万円**
- **店舗兼居宅リフォーム 補助限度額 40万円**

市内に本社のあるリフォーム業者の工事のみ対象です！

補助金を受けるための要件や、事前相談、審査があります。  
リフォームをご検討の方は、茨石商事までお問合せ下さい！



「常陸国分寺」現在の本堂の様子

石岡市『常陸国分寺跡』

ふるさと紀行

常陸国分寺は、奈良時代における国家的仏教制度の一環として創建された官寺である。天平13年（741年）、聖武天皇は仏教を國家の統治理念とする「鎮護國家」思想に基づき、「続日本紀」に記録される国分寺建立の詔（みことのり）を発出し、諸国に国分寺・国分尼寺の建立を命じた。常陸国分寺もこの政策に基づき、常陸国府に近接する現在の茨城県石岡市に設置された。政治と宗教の中枢機関の融合体として位置づけられ、地方における仏教布教と国家祭祀の場として機能した。

現在、常陸国分寺跡は国指定の史跡として整備されており、石列や出土遺物が露出展示され、周辺一帯は国分尼寺、常陸国府跡とも連続する文化的景観を形成し、律令国家期における地方統治機構と宗教施設の空間配置を明示する重要な考古学的資料とされている。

石岡駅北西の位置にある「常陸国分寺」がある。現在の国分寺には以前の遺構を見るることはできないが、かなり大規模なものであった。

常陸国分寺は、奈良時代における国家的仏教制度の一環として創建された官寺である。天平13年（741年）、聖武天皇は仏教を国家の統治理念とする「鎮護國家」思想に基づき、「続日本紀」に記録される国分寺建立の詔（みことのり）を発出し、諸国に国分寺・国分尼寺の建立を命じた。常陸国分寺もこの政策に基づき、常陸国府に近接する現在の茨城県石岡市に設置された。政治と宗教の中枢機関の融合体として位置づけられ、地方における仏教布教と国家祭祀の場として機能した。

現在、常陸国分寺跡は国指定の史跡として整備されており、石列や出土遺物が露出展示され、周辺一帯は国分尼寺、常陸国府跡とも連続する文化的景観を形成し、律令国家期における地方統治機構と宗教施設の空間配置を明示する重要な考古学的資料とされている。

伽藍（建物）の配置については、発掘調査により東西両塔を備える双塔式伽藍であったことが確認されており、これは奈良の薬師寺など中央寺院の様式を地方に再現したものである。寺域は南北約240メートル・東西約330メートルに及び、南大門、鐘楼などを配していたと推定される。また、出土遺物には、天平勝宝年間（749-757年）を中心とする活動期が想定される。これにより、常陸国分寺は単に宗教施設という枠を超えた、行政的文化的中枢としても多面的な役割を果していったと評価される。しかし、平安後期から鎌倉時代にかけて、律令体制の動搖とともに国分寺制度そのものが衰退を始めた。記録や考古資料から、火災や戦乱による荒廃、伽藍の縮小などが確認され、中世には真言宗系寺院として存続が試みられ、江戸時代には徳川光圀による修復や史跡整備の対象ともなった。

伽藍（建物）の配置については、発掘調査により東西両塔を備える双塔式伽藍であったことが確認されており、これは奈良の薬師寺など中央寺院の様式を地方に再現したものである。寺域は南北約240メートル・東西約330メートルに及び、南大門、鐘楼などを配していたと推定される。また、出土遺物には、天平勝宝年間（749-757年）を中心とする活動期が想定される。これにより、常陸国分寺は単に宗教施設という枠を超えた、行政的文化的中枢としても多面的な役割を果していったと評価される。しかし、平安後期から鎌倉時代にかけて、律令体制の動搖とともに国分寺制度そのものが衰退を始めた。記録や考古資料から、火災や戦乱による荒廃、伽藍の縮小などが確認され、中世には真言宗系寺院として存続が試みられ、江戸時代には徳川光圀による修復や史跡整備の対象ともなった。